



ESTUDIANTES DEL CEFOP SAN PABLO CON MIRAS A CONVERTIRSE EN AGROEXPORTADORES

Este año tendrán la oportunidad de graduarse como Auxiliar Técnico en la opción ocupacional de Agricultura de sierra

Por: Dirección

El director de la Dirección Regional de Educación Cajamarca, José Presvítero Alarcón Zamora, realizó una visita inopinada a las instalaciones productivas del Centro de Formación Profesional -CEFOP San Pablo, con la finalidad de hacer seguimiento al progreso de los estudiantes y garantizar el cumplimiento de los compromisos institucionales asumidos.

"En esta oportunidad nos ha sido satisfactorio encontrar estudiantes con altas [expectativas](#) y deseos de superación, no tenemos hasta el momento registro de deserciones" Señaló el Director del CEFOP San Pablo, Alor Ventocilla.

Las clases iniciaron en el mes de agosto este año
tendrán la oportunidad de graduarse como Auxiliar Técnico en la opción ocupacional de Agricultura de sierra y tendrán el beneficio de ser insertados laboralmente de manera directa en empresas como: Agroandino o en entidades como la Municipalidad de San Pablo.

"Me he visto motivado a estudiar, porque hay una excelente oportunidad para exportar diferentes frutos con valor agregado, San Pablo actualmente abastece a la empresa Agroandino el aguayanto, pero sabemos que no se atiende la demanda total" Señaló José, estudiante del CEFOP.

Cabe resaltar, que la formación académica que desarrollan, es a través de diferentes módulos con enfoque empresarial y emprendimiento, dando énfasis al aprender haciendo, lo que ha motivado a cuatro estudiantes ha formar su empresa en viveros frutales y a otros mejorar sus parcelas familiares.



Nota de Prensa N° 23



Fecha de Publicación: 13/02/2020 05:10 p.m.

www.educacioncajamarca.gob.pe/portal/noticias/det/778